



Inauguration de l'Aéroport, le nouveau tiers-lieu de l'Université de Lille !

L'Aéroport est un nouveau tiers-lieu étudiant qui accueille depuis novembre dernier les étudiant-es sur le campus Pont de Bois à Villeneuve d'Ascq.

Il sera inauguré le 26 mars dans le cadre de la semaine des Transitions organisée par l'Université de Lille.

L'Aéroport est un espace multiforme de près de 140 m² basé sur la convivialité, le vivre et le faire ensemble. Il comprend plusieurs zones d'activités : information, détente, travail, sensibilisation... Ce lieu, dédié à la vie étudiante, est aussi ouvert aux personnels de l'université et aux acteurs associatifs. Depuis novembre 2024, les étudiant-es s'y retrouvent quotidiennement et des actions portées par divers acteurs de la vie universitaire y sont régulièrement proposées : ateliers, jeux, temps d'information et de sensibilisation, rencontres de partenaires...

Un tiers-lieu pour les étudiant-es géré par les étudiant-es

Le projet, piloté par la direction Vie étudiante de l'université, a été rendu possible grâce au soutien du Conseil régional Hauts-de-France dans le cadre du dispositif « Appel à manifestation d'intérêt 2023 – Structuration et développement de l'enseignement supérieur en Hauts-de-France ». La subvention de 165 500 euros a notamment permis de financer les contrats des étudiant-es relais boussoles qui sont aux commandes de l'Aéroport au quotidien pour informer le public et participer à l'animation du lieu en lien avec les partenaires.

L'aventure ne s'arrête pas là pour ce nouveau tiers-lieu. L'Aéroport doit encore s'agrandir grâce à la réhabilitation de salles de cours et de locaux attenants, portant la surface totale à plus de

950m².

Les travaux débuteront en septembre 2025 et s'étendront sur trois ans, offrant de nouvelles perspectives d'accueil et d'activités en 2028.

Des tiers-lieux au service de la vie étudiante

L'université multiplie les zones de proximité dédiées aux activités et aux besoins étudiants sur les campus : cinq épiceries solidaires sont maintenant accessibles aux bénéficiaires. A deux d'entre-elles sont adossés des tiers-lieux : la Moulinerie (Lille Moulins) et le repair lab du campus Cité Scientifique à proximité de l'Agoraé.

Outre l'accès à des activités créatives et de détente sur les lieux d'études, ils favorisent la rencontre des différents acteurs universitaires et des partenaires, l'engagement étudiant, le partage d'expériences... Ces lieux propices aux initiatives collectives enrichissent l'expérience des étudiant-es, contribuant ainsi à leur épanouissement et leur réussite académique.

Invitation presse

Vous êtes cordialement invités à l'**inauguration de l'Aéroport** qui aura lieu **Mercredi 26 mars 2025 à 13h30**
A l'Aéroport, Campus Pont de Bois
Bâtiment A
en présence de :

Régis Bordet, Président de l'Université de Lille
Emmanuelle Jourdan Chartier, Vice-présidente
Vie étudiante et de campus
Avec la **participation de la Région Hauts-de-France**

Merci de bien vouloir **confirmer votre présence avant le 15 mars 2025** par retour de mail à l'adresse relationspresse@univ-lille.fr

Contact presse

Inès Mortimer
Chargée des relations presse
Université de Lille
06 34 60 15 57
relationspresse@univ-lille.fr

Référent du projet

Gauthier Demeulemester
Responsable du bureau Tiers-Lieux & Solidarités à la Direction Vie Etudiante
Université de Lille
06 31 13 15 97
gauthier.demeulemester@univ-lille.fr